Lever de rideau sur le theatre périscolaire



Le talent ne se mesure pas au nombre des années...

C'est la démonstration que vient de faire Sarah Hoet avec les élèves de l'école communale Georges-Guingouin de La Croisille-sur-Briance, en présentant devant M. le Maire, les élus Alexandre Bara et Françoise Raffier et les parents d'élèves tout sourire aux lèvres, le spectacle de fin d'année des cours de théâtre qu'elle a donnés, dans le cadre de son atelier périscolaire municipal.

Joué par les enfants et mis en scène par Sarah, le spectacle qu'elle a créé, a été élaboré à partir d'échanges avec les élèves qu'elle a eus pendant les répétitions. Ainsi les élèves de CE 1 et 2 ont présenté de l'expression corporelle et du théâtre de marionnettes tandis que

Des graines de comédiens...

les CM 1 et 2 ont joué une pièce de théâtre sur les sorcières.

Et le public a assisté à la salle des fêtes à un théâtre documentaire et subjectif, à la fois visuel et comique.

D'ailleurs il semblerait bien que certains jeunes Crouzillauds aient de beaux jours devant eux dans le théâtre?

L'ECHO HAUTE-VIENNE - 11 - Mardi 31 mai 20

16 cas du 31 Air 6